

LOUMBILA

A 20 min du centre de Ouagadougou, découvrez un complexe hôtelier sécurisé tout confort conçu dans le respect de la nature et des générations futures.

20 min from downtown Ouagadougou, discover a secure hotel resort respecting the environment and the future generations.



**Centre de
formation polyvalent**

Multipurpose Training Center



Pour vos événements, réunions professionnelles et ateliers.
For your events, professional meetings and workshops.



Salles de réunions modulables 10 à 120 places
Adjustable 10 to 120 seats meeting rooms

**Une structure primée pour son
design moderne et responsable**

**An award winning modern
and sustainable facility**



Centre de Formations Croix-Rouge
Red Cross Training Center

Découvrez nos formations en secourisme et nos
formations courtes dans le domaine humanitaire.

**Discover our first aid trainings and our short
trainings in the humanitarian field.**

- 67 chambres doubles et 3 suites grand confort
67 double rooms and 3 top-end suites
- 2 bars et 2 restaurants avec des produits issus de la production locale et responsable
2 bars and 2 restaurants serving local, sustainable and fair trade food
- Piscine semi-olympique et pataugeoire
Semi-olympic and kids swimming pool
- Activités sportives : football, volleyball, badminton, tir à l'arc, VTT, aquagym, gym
Sports : football ground, volleyball, badminton, archery, mountain bike, aquafit, gym
- Activités ludiques familiales
Playful familial activities
- Wifi



École hôtelière / **Hotel management school**



Gestion durable de l'eau, de l'électricité et des déchets
Sustainable management of water, power and waste

Loisirs / **Leisure**
Ecologie / **Ecology**
Engagement Communautaire / **Community Engagement**



Maraîchage durable communautaire
Sustainable community gardening

Formations natation et secours aquatiques
Swimming and water rescue trainings



Le Centre de formation polyvalent de Loubila est né du partenariat entre la Croix-Rouge burkinabé, la Croix-Rouge de Monaco et le Groupe Azalai Hotels.

Le pavillon de la Principauté de Monaco à l'Exposition Universelle de Milan en 2015 a été donné, à travers la Croix-Rouge monégasque, à la Croix-Rouge burkinabé qui a pu valoriser ainsi son terrain à Loubila. Des infrastructures complémentaires ont été construites sur 6,5 ha autour du pavillon par la Croix-Rouge monégasque pour créer un complexe hôtelier facilement accessible et sécurisé qui puisse être également le siège principal du centre de formation de la Croix-Rouge burkinabé.

Le complexe hôtelier a été donné en gestion au Groupe Azalai Hotels, avec une expertise pluriennale dans l'hôtellerie en Afrique de l'Ouest.

Grâce aux entrées financières issues de la location du complexe hôtelier et de l'organisation des formations, la Croix-Rouge burkinabé peut financer une partie de ses actions humanitaires au niveau national.

The Multipurpose Training Center of Loubila was born from a partnership between the Burkinabé Red Cross, the Monaco Red Cross and the Azalai Hotels Group.

The Principality of Monaco's pavilion at the Universal Exposition of Milan in 2015 was donated through the Monaco Red Cross to the Burkinabé Red Cross, which has a land in Loubila. Additional facilities were built by the Monaco Red Cross on 6.5 hectares around the pavilion to create a unique combination between an accessible and secure hotel complex and the main training facility of the Burkinabé Red Cross.

The hotel complex is being managed by the Azalai Hotels Group, which has a consistent expertise in the hotel industry in West Africa.

Thanks to the financial inputs from the rental of the hotel complex and the organization of trainings, the Burkinabé Red Cross can fund part of its humanitarian actions at a national level.

Réservation / Booking

Aziz Ouattara

Attaché Commercial
du Dunia Hotel Loubila
Téléphone : +226 60 70 40 75
E-mail : aziz.ouattara@azalaihotels.com

Croix-Rouge / Red Cross

Larissa Toe

Directrice du développement
économique et des centres
de formations de la CRBF
Téléphone : +226 74 04 05 20
E-mail : toelarissa@yahoo.fr

Deborah Tarabusi

Représentante CRM au Burkina Faso
Téléphone : +226 57 12 12 68
E-mail : dtarabusi@croix-rouge.mc



Images :
©Croix-Rouge monégasque
©Croix-Rouge burkinabé
©Groupe Azalai Hotels

